

En ocasión de la visita del lingüista en lengua italiana John Hajek, de la Universidad de Melbourne, Australia, se realizó una recorrida por el *Camino de las Aldeas*, en la provincia de Entre Ríos. Zona donde se asentaron en la década de 1870 los alemanes del Volga.

Este pueblo vivió desde el siglo XVIII hasta su venida a Argentina en la ribera del río Volga, en Rusia, conservando tanto allí como en nuestro país sus costumbres y dialectos alemanes. A la vez, con el pasar del tiempo, se fueron integrando a la cultura local, donándonos sus valores y voluntad de progreso, por lo que hoy podemos decir que son una parte importantísima de la cultura entrerriana.

Podríamos decir que las aldeas alemanas en Entre Ríos no son sólo memoria, sino testimonios vivientes de los sacrificios de quienes dejaron su tierra en busca de paz y prosperidad.

En este caso les compartimos una breve entrevista en dialecto que realizamos al señor Darío Wendler, de Aldea Valle María, Secretario de Cultura de dicha localidad, encargado del museo y curioso investigador de la historia de su pueblo.

**Entrevistadores:** John Hajek e Iván Gastaldi

**Transcriptor:** Iván Gastaldi